

Bezirksliga Jungen 19

MTV Eyendorf : ATSV Sebaldsbrück
Sonntag, 24.09.2023, 12:00 Uhr

Goecer fixiert zwei Punkte für den ATSV Sebaldsbrück

Im Spiel der Bezirksliga Jungen 19 traf der MTV Eyendorf am Sonntag, den 24. September im 4. Saisonspiel auf den ATSV Sebaldsbrück. Die Gäste entführten bei ihrem 10:0-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 2:30 zeigt, wie deutlich es letztlich war.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Gut gekämpft, aber verloren, hieß es bei der 1:3 Niederlage jedoch für Loleit / Funke gegen Lopez / Goecer. Weißels / von Hirschfeld verloren ihre Partie gegen Luu / Weisbach unterm Strich eindeutig in drei Sätzen. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 0:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Antonio Lopez wurden Mats Loleit unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Nicht so gut lief es im Anschluss für Annika Weißels beim 2:11, 7:11, 4:11 gegen Viet Luu, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 0:4 an den Tisch. Tobias Funke verlor sein Spiel gegen Lya Weisbach unterm Strich recht eindeutig und nicht überraschend in drei Sätzen. Beim wenig später folgenden 8:11, 10:12, 8:11 gegen Liam Goecer fand Niklas von Hirschfeld von Anfang an recht wenig Mittel und Wege, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit dem Sieg in diesem Einzel war somit der Gastteam-Mannschaftserfolg bereits unter Dach und Fach und die weiteren Einzel hatten für die Frage nach dem Sieger des Mannschaftskampfes an diesem Tag keine Auswirkungen mehr. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des MTV Eyendorf und des ATSV Sebaldsbrück. Den Sieg von Viet Luu konnte Mats Loleit im Match beim 1:3 nicht verhindern. Somit ging dieser Zähler an das Gästeteam. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Annika Weißels, das sie mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Antonio Lopez verlor. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 1:7 (Weißels) und 6:0 (Lopez). Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Tobias Funke beim letztendlich deutlichen 0:3 gegen Liam Goecer. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Goecer nun bei 8:2 seit Beginn der Serie. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 0:9. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Lya Weisbach war für Niklas von Hirschfeld letztlich wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit diesem letzten Spiel wurde damit der Deckel auf den Mannschaftskampf gesetzt.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den MTV Eyendorf am 04.11.2023 gegen die TuSG Ritterhude um Wiedergutmachung, während die Gäste am 24.09.2023 gegen den MTV Brackel versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Statistik:

MTV Eyendorf

Doppel: Loleit / Funke 0:1, Weißels / von Hirschfeld 0:1

Einzel: M. Loleit 0:2, A. Weißels 0:2, T. Funke 0:2, N. Hirschfeld 0:2

ATSV Sebaldsbrück

Doppel: Lopez / Goecer 1:0, Luu / Weisbach 1:0

Einzel: V. Luu 2:0, A. Lopez 2:0, L. Goecer 2:0, L. Weisbach 2:0